



第 219 号 R4. 2. 25

毎月 25 日発行

勝山高校蒜山校地 情報・広報室
katuyama-hiruzen@pref.okayama.jp

蒜校生がりポート!

ひるこうタイムズ記者
(取材・撮影・記事執筆)

蒜山ABC部(文化部)
1年生: K.Y
2年生: T.R ・ M.K

※ ●は生徒、●は教員担当の記事

行事予定

2月

25日(金)～3月2日(水)
学年末考査(1・2年)
25日(金) フラワーアレンジメント体験

3月

2日(水) 登校日・学校賞表彰・
同窓会入会式(3年)
卒業式予行
3日(木) 卒業式
4日(金)～9日(水)
生徒登校禁止
16日(水) スクールカウンセラー来校日
18日(金) 終業式
19日(土)～4月7日(木)
春季休業

※新型コロナウイルス感染症の状況により予定が急きょ変更されることがあります。

EVENT

●蒜山Ⅱ・Ⅲ成果報告会

1月29日(土)、蒜校社会教室と蒜山振興局をオンラインで結んで、学校設定教科「蒜山」の成果報告会が行われました。

蒜山Ⅱ (2年生)

9月頃から「蒜山の香りをプロデュースすることで蒜校の知名度を上げ、地域活性化のいとぐちにする」という目標のもと、『Project蒜香』として活動を開始しました。地域の講師の方のご指導を受けながら、アロマ班・お香班の2班に分かれ製作を行いました。

アロマ班

クロモジや蒜山大根などを使用したアロマウオーターを作りました。老若男女すべての人に好まれるような香りを目指し、試行錯誤を繰り返しました。ラベルやタグのデザインなど細部までこだわった、満足できる仕上がりとなっています。

お香班

「今までになかった香り」をコンセプトに、リンゴ、笹、ラベンダーを使用することになりました。素材ごとの個性が最大限に引き出された商品になっています。入れ物には竹を、不燃材には珪藻土を使用しています。



これらの製品は、2月23日(水)にゆばら湯ったり広場で行われる「どすこい!!ししマルシェ」で、3年生が企画した「一口うおうおハンバーグ」と一緒に販売する予定です。ご購入いただけると幸いです。

蒜山Ⅲ (3年生)

今年度前半の蒜山Ⅲでの活動の概略について報告があり、3年生から1・2年生に向けて「優れるな、異なれ(多様性の重視)」「常識の破り方(挑戦を恐れず、失敗と友達になる)」という「学びの共有」メッセージが贈られました。



参加者からは「発表の中の『若者だけでなく地域の人々すべてが次の世代』という発言にハッとさせられた」という意見も頂き、多くの気付きが生まれた有意義な報告会となりました。
学校設定教科「蒜山」は、来年度から「CD (Community building Project)」へと名称を変更し、パワーアップします。

● 蒜山ミライ会議

EVENT

1月29日(土) 蒜山Ⅱ・Ⅲ 成果報告会の後、会場を蒜山振興局に移して、「蒜山ミライ会議」が開催されました。

本校地からは、1年生の國森優成さん、2年生の槇本康平さん、竹内琉晟さん、鈴木華蓮さん、野尻沙良さん、3年生の川越博文さん、宮本郁美さん、杉村美紗都さんが参加しました。

地域からは、2年生が取り組んだ「Project+ 蒜香」の講師の方々のほか、約40名をお迎えして、「蒜山の地域資源とは何か」「地域と学校の連携のためには、何をどうしたらよいか」等について、充実した意見交換ができました。こうした直接対話の機会があるように、地域社会との「距離」が近く、協働して練り上げたプランを実行するまでのスピードが早いことは、これからの蒜山校地と蒜山地域の魅力の一つになると思います。来年はコロナ禍を克服して、更に充実した会になることを願っています。



すずしろくん日和

<p>ずしろくん 分類「てんしホウモン」 おぼえるわざ Lv.20 あまえる Lv.34 アキモト Lv.53 いぼる Lv.70 にぎりとぶす</p>	<p>ずしろくん 分類「てんしホウモン」 おぼえるわざ Lv.19 ノラビム Lv.21 リーフストム Lv.58 ヨカのホズ Lv.67 いせしのぼり</p>
<p>スイトン 分類「まうかホウモン」 おぼえるわざ Lv.16 しめつけ Lv.22 とまほこう Lv.43 ホルテカー Lv.80 まるくなる</p>	<p>ひるこう 分類「アゲアゲホウモン」 おぼえるわざ Lv.11 ずかアップ Lv.38 アカトシキフ Lv.47 とってあき Lv.75 みさいよち</p>

月交代で担当する「すずしろくん日和」、今月の作者は3年生の美甘里奈さん。卒業前の最後の執筆だよ！



EVENT

● SDGs円卓会議

1月21日(金)に久世エスパスホールで、真庭SDGs円卓会議が行われました。市民自らができる取り組みを実行し、その取り組みを広く周知するという目的のもと、大人たちだけでなく高校生も交えた話し合いがされました。

蒜山校地からは、学校設定教科「蒜山」での取り組みとして、お香とアロマウオーターの紹介をしました。他校からは、食品ロスに対するイタリアと日本の意識の差を調べ啓発につなげる取り組みや、小学生に勉強を教える取り組み、コッペパンなどの開発などが紹介されました。途中、会場にいた事業所の方から協力の申し出もあり、実際にパートナーシップが築ける場となりました。

それぞれが様々な観点からSDGs達成に取り組んでいたため新たな発見も多く、同時に、解決しなければならぬ課題も多いことに気付かされました。

今回の会議の様子はYouTubeで観ることができます。これを期にみなさんもSDGsについて自分に出来ることを考えてみてください。



当日の様子はこちらのQRコードからご覧になれます。

YouTube チャンネル
「真庭いきいきテレビ」
令和3年度真庭SDGs
円卓会議【ライブ配信】

